

Sujets de prière:

- ✳ Israël : Priez pour la formation informelle de dix mois de la vie et la vérité qui débutera la semaine prochaine à Tiberis, pour un petit nombre de saints, y compris deux saints arabophones qui parlent l'anglais couramment.
- ✳ L'église à Vancouver : Priez pour la présentation et l'approbation du dessein le 25 janvier au comité de Variance ; que Son intérêt et expression à Vancouver soient protégés comme un fort témoignage dans cette ville.
- ✳ Les soins pastoraux : que nous ayons un souci intime pour tous les nouveaux et les saints dans l'église, y compris ceux que nous ne connaissons pas trop ; que nous prenions le chemin le plus excellent de l'amour dans tous nos traitements les uns avec les autres ; que nos cœurs soient élargis pour embrasser tous les nouveaux, frères et sœurs, peu importe leur condition ; que nous soyons tous transférés de notre univers personne où nous nous soucions uniquement de nos propres besoins et intérêts, pour être dans l'univers du seul nouvel homme.
- ✳ GTCA Ottawa, 29 jan-4 fév : que le Seigneur prépare les cœurs de ceux que nous allons contacter pendant cette semaine ; que le Seigneur fortifie tous les saints qui y participent ; que le Seigneur gagne ce qu'Il désire dans ce déplacement.
- ✳ Laval : Priez pour la préparation des aspects pratiques concernant GTCA ; que le Seigneur prépare le terrain avant les distributions ; que le Seigneur nous donne des fruits qui demeurent ; que les saints s'élèvent pour participer au déplacement du Seigneur à Laval.
- ✳ Priez pour les besoins locaux à Montréal : les saints, les contacts et ceux qui ont besoin de soin et d'attention.

Lecture quotidienne

- ✳ La Sainte Bible Version Recouvrement avec les notes : Jn 7.1 – 8.44 (voir le site web pour le programme quotidien)
- ✳ PSVCM : L'Évangile, semaine 3
- ✳ L'Étude de vie d'Éphésiens : Message 91

Annonces

- ✳ Cette année la conférence internationale sinophone (ICSC) aura lieu du 17 au 19 février et sera une conférence spéciale pour tous les saints dans le recouvrement du Seigneur sur le fardeau « la situation mondiale et le déplacement du Seigneur aujourd'hui. » Deux des trois messages sont en anglais et il y a de la traduction.

- ✳ Si vous pouvez participer aux événements de GTCA, veuillez remettre les formulaires GTCA au frère Dennis ou au frère Charles dès que possible.
- ✳ Les 'Collected Works de Witness Lee' (en anglais) seront terminés avant août 2018. Seules les commandes en cours seront imprimées, donc la collection ne pourra pas être commandée après l'achèvement. Si vous désirez la commander, vous pouvez encore l'obtenir par ordre permanent à un prix réduit de 40 à 45 %. Tous ceux qui ont un ordre permanent obtiendront un index gratuit. Voir la brochure sur le panneau d'affichage.
- ✳ Les responsables du service de piano demandent à tous les saints qui sont capables de jouer de contacter Catherine. Plusieurs saints qui servent déménageront à l'avenir proche et il y a un besoin urgent pour ceux qui savent jouer au piano de joindre. Si vous avez un cœur même pour aider, veuillez aussi contacter Catherine.

Horaire de nettoyage et service le Jour du Seigneur

22 janvier	✳ Service : Francophone/Hispanophone ✳ Nettoyage : Sinophone Est (Xie, Guorong responsables)
29	✳ Service : Sinophone Est ✳ Nettoyage : Sinophone Sud (Xuecheng, Shishan responsables)
5 février	✳ Service : Sinophone Nord ✳ Nettoyage : Sinophone Centrale 2 et Sinophone Centrale 3 (Qiang, Wenxiong responsables)
12	✳ Service : Sinophone Sud A ✳ Nettoyage : Anglophone Centrale et collégiaux (Dennis, Joe responsables)

Événements à venir

- ✳ 29 jan. – 5 fév. : **GTCA en Ottawa**
- ✳ 4-11 fév. : **GTCA à Laval**
- ✳ 17-19 fév., Anaheim, CA : **Conférence internationale pour le Nouvel An chinois**
- ✳ 31 mars – 2 avril, Anaheim : **ITERO**
- ✳ 26-29 mai, New York, NY : **la conférence mémorial**

D'autres événements sont listés sur le site web de l'église

Activités de la semaine

22 JANVIER JOUR DU SEIGNEUR	✳ 10h00 à 12h15 : La réunion de la table du Seigneur et la réunion de prophétiser ✳ 12h15 à 13h30 : l'agape
23 lundi	✳
24 mardi	✳ 19h30 à 21h00 : Les réunions de prière selon les districts anglophone ouest et sinophone
25 mercredi	✳ 19h30 à 12h00 : Réunion de prière (francophone/anglophone centrale)

26 jeudi	✠	
27 vendredi	✠	Les réunions de maison diverses (francophone/anglophone/sinophone)
28 samedi	✠	
29 JANVIER JOUR DU SEIGNEUR	✠	10h00 à 12h15 : La réunion de la table du Seigneur et la réunion de prophétiser ✠ 12h30 à 13h30 : l'agape

SE RÉUNIR

Références bibliques : He 10.25 ; Mt 18.20 ; Ac 2.42 ; 1 Co 14.23, 26

III. LE FONCTIONNEMENT DU CORPS MANIFESTÉ AU TRAVERS DU RASSEMBLEMENT (la suite)

L'Église est non seulement le Corps de Christ, elle est aussi le lieu de prédilection où Dieu agit. Dans l'Ancien Testament, la lumière de Dieu se trouvait dans le Saint des Saints. Il y avait la lumière du jour dans la cour extérieure, et il y avait la lampe avec de l'huile d'olive qui brûlait devant le voile du lieu saint. Mais dans le Saint des Saints, il n'y avait pas de lumière naturelle ni artificielle. Il y avait seulement la lumière de Dieu. Le Saint des Saints est le lieu où Dieu agit. Où que Dieu agisse, il y a Sa lumière. Aujourd'hui lorsque l'Église se réunit en tant que lieu où Dieu agit, nous y trouvons la lumière de Dieu. Lorsque l'Église se réunit, Dieu manifeste Sa lumière. Nous ne savons pas pourquoi il en est ainsi. Nous pouvons seulement dire que c'est le résultat d'un fonctionnement mutuel des membres. Le fonctionnement mutuel permet à la lumière de Dieu de s'exprimer au travers du Corps.

Deutéronome 32.30 dit : « Comment un seul en poursuivrait-il mille, et deux en mettraient-ils dix mille en fuite, si leur Rocher ne les avait vendus, si l'Éternel ne les avait livrés ? » Si un seul pouvait en poursuivre mille, comment deux pourraient-ils mettre dix mille en fuite ? C'est une chose étrange. Nous ne savons pas comment, mais nous savons que c'est un fait. Selon l'homme, si un peut poursuivre mille, deux devraient seulement pouvoir en poursuivre deux mille. Mais Dieu dit que deux peuvent alors en poursuivre dix mille, ce qui en fait huit mille de plus. Lorsque deux chassent séparément, chacun peut en poursuivre mille. En mettant les deux ensemble, nous ne devrions obtenir que deux mille. Mais lorsque deux sont unis pour chasser l'ennemi, nous obtenons le fonctionnement mutuel des membres, et ils peuvent en poursuivre dix mille, huit mille de plus

que s'ils agissaient séparément. Une personne qui ne connaît pas le Corps et qui ne cherche pas à se réunir avec d'autres perdra les huit mille. C'est pourquoi, il nous faut apprendre à recevoir la grâce collective. Ne pensez pas que la grâce personnelle est suffisante. Nous répétons : une des caractéristiques particulières de l'Église est qu'elle se réunit. Un chrétien ne pourra jamais remplacer l'assemblée par la quête de s'enseigner lui-même. Nous devons voir cela clairement et y prêter attention.

Le Seigneur nous promet deux sortes de présences. L'une se trouve dans Matthieu 28, et l'autre dans Matthieu 18. Dans Matthieu 28.20, le Seigneur dit : « Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. » On peut dire que cela implique Sa présence dans les individus. Dans Matthieu 18.20, le Seigneur dit : « Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux. » Sa présence ici se réfère à Sa présence dans l'assemblée. C'est dans l'assemblée seulement que nous pouvons avoir cette seconde forme de présence. La présence du Seigneur dans l'individu et Sa présence dans l'assemblée sont deux choses distinctes. Certains ne connaissent que la présence du Seigneur en tant qu'individu. Mais cette connaissance est insuffisante. La présence la plus puissante et celle qui interpelle le plus, s'expérimente uniquement dans le rassemblement ; nous ne pouvons pas expérimenter une telle présence individuellement. Bien qu'individuellement, nous puissions avoir la présence du Seigneur, cette présence n'est jamais aussi grande ni aussi puissante que Sa présence au sein de l'assemblée. Mais lorsque nous sommes parmi les saints, nous pouvons toucher une présence que nous ne pourrions pas expérimenter autrement en tant qu'individus. Nous devons apprendre à nous rassembler avec les frères et sœurs car c'est au sein du rassemblement que nous expérimentons la présence particulière du Seigneur. C'est une bénédiction merveilleuse. Personne ne peut jamais ressentir cette présence en tant qu'individu. Il est impossible de trouver un chrétien autodidacte qui puisse expérimenter cette forme de présence puissante du Seigneur.

Note : Le contenu est un extrait de Leçons pour nouveaux croyants #10, Se réunir, par WatchmanNee, publié par Living Stream Ministry qui est disponible à : <http://www.lsm.org/francais/24/index.html>